

Privatklinik Salzburg eröffnet Cafe Bazar Lounge

Mit medizinischer Exzellenz und Wohlfühl-Kultur im Herzen der Stadt, will die Privatklinik Salzburg (PKS) in Zukunft weiter punkten. Noch besseres Service für Patienten, Ärzte und Mitarbeiter steht dabei im Fokus der renommierten Salzburger Belegklinik.

Nach einer kurzen Umbauphase freut sich die Privatklinik Salzburg, die Eröffnung der „Cafe Bazar Lounge“ bekannt zu geben. In Kooperation mit Cafe Bazar Chefin Evelyn Brandstätter, wurde im Foyer der Privatklinik Salzburg, im Stadtteil Riedenburg, ein stilechter Cafe Bazar Bereich mit traditionellem Flair geschaffen.

Hochwertiges Mobiliar und eine kunstvoll arrangierte Cafe Bazar Ansicht, gibt den Besuchern der Privatklinik Salzburg in der Sinnhubstraße, die Möglichkeit gelassen anzukommen, um auf Angehörige, Ärzte oder Mitarbeiter zu warten. So wie es das legendäre Cafe in der Innenstadt versteht, allen Wünschen und Anliegen ihrer Gäste auf liebevolle Weise gerecht zu werden, setzt auch die Privatklinik Salzburg auf persönlichen Service in stilvoller Umgebung. Natürlich verfügt der neu geschaffene Wohlfühlbereich auch über einen großen Fernseher, über den die Leistungen der Ärzte und Mitarbeiter des Hauses vorgestellt werden. Zudem stehen ein breites Angebot an warmen und kalten Getränken sowie aktuelle Zeitungen und Zeitschriften kostenlos für die Besucher bereit.

„Die Cafe Bazar Lounge bietet unseren Gästen das gewisse Extra an Komfort, Service und Wohlfühlatmosphäre“, betont die Privatklinik Salzburg Geschäftsführung.

High-Tech & Service. Die ehemalige Privatklinik Pierer und jetzige Privatklinik Salzburg (PKS) ist ein Krankenhaus mit langer Tradition und bietet eine diskrete und zugleich familiäre Atmosphäre. Das soll auch in Zukunft so bleiben. Deshalb arbeitet das Team der Privatklinik Salzburg laufend an der Optimierung des Hauses. „Nicht nur medizinische Spitzenleistungen, sondern auch verständliche Beratung, Zeit und der menschliche Kontakt zwischen Arzt, Pflegepersonal und Patient, sind entscheidende Skills auf dem Weg zu einer schnellen Genesung“, sagt Dr. Johann Winkler, ärztlicher Leiter der Privatklinik Salzburg. Um den Ansprüchen moderner High-Tech Medizin und qualitativem Service auch in Zukunft gerecht zu werden, investiert die VAMED Gruppe laufend in modernstes medizinisches Equipment, was zugleich bedeutet, dass auch alle Ärzte in Sachen fachlich und technischer Kompetenz, immer nach neuesten Erkenntnissen tätig sind.

Als Teil der weltweit agierenden VAMED Gruppe bietet die Privatklinik Salzburg ihren Patienten, Besuchern und Mitarbeitern eine top Infrastruktur auf Höhe der Zeit. Die [VAMED Gruppe](#) ist einer der weltweit führenden Dienstleister im Gesundheitswesen. Neben der Planung und Errichtung von Krankenhäusern, Kur- und Thermenzentren ist die VAMED vor

allem im Bereich der Betriebsführung ein gefragter Partner. Die Zugehörigkeit zur VAMED ermöglicht der Privatlinik Salzburg eine nationale und internationale Vernetzung.

Nachsorge im Ordinationszentrum Reichenhallerstraße. Ganz dem Standard eines erstklassigen wie multifunktionellem Belegspital verpflichtet, bieten viele der in der Privatlinik Salzburg tätigen Mediziner, im unmittelbar nahgelegenen Ordinationszentrum Reichenhallerstraße 7, ein top Nachsorgeangebot an. Die Leistungen im OZS reichen von der Nachbetreuung im Bereich Allgemeinchirurgie, über orthopädische Leistungen bis hin zur Plastischen Medizin. Im Sinne eines umfassenden medizinischen Angebotes, haben die Patienten des Belegspitales „Privatlinik Salzburg“ deshalb nur einen kurzen Weg um sich ebenfalls in zentraler Stadtlage weiterhin auf medizinische Spitzenleistungen verlassen zu können.

Bildtext: v.l.n.r. Cafe Bazar Geschäftsführerin Evelyn Brandstätter, Privatlinik Salzburg
Geschäftsführer Lars Vorsthofen und Dr. Adolf Sonnleitner (VAMED)

Fotocredit: AS Media
Abdruck honorarfrei

Rückfragehinweis:

AS Media
Mag. Christoph Archet
Leopoldskronstraße 10
Büro: Bergstraße 10
5020 Salzburg
Tel: 0699-11810847
E-Mail: christoph@as-media.at